
講義を受けた「感想」や「気づき」「やるべきこと」など

「ヘルスケアにおけるビジネスモデルデザイン」

・面白いビジネスモデルへ持っていくための方法について理解できた。

・ビジネスモデル関連の講義、ワークショップをいくつか受けて、内容を頭で理解できていると

　思っているが、いざ実際にビジネスモデルを創ろうとなった時、アイディアが出なかったり話

　がまとまらないような事がよく起きます。

　実際にビジネスを創っていく困難さを感じました。

・関係のない要素を加えることで、アイディアの幅や種類が変わり視野が広がった。

　楽しみながら進められる形式はありがたい。

・今回ブラッシュアップ講座を受けて、ワークショップを行った内容でメディクリで発表した内容

　を組み合わせて、最終プレゼンにつなげていければと思った。

・他の企業とのコラボを考慮して、ビジネスモデルを考えるのは、困難であった。

　今回のワークショップの内容を利用して、次回以降のビジネスモデル作りに活かしたい。

・普段使わないような頭の使い方をしたので良いトレーニングになりました。

　ビジネスモデルの作り方など今一度勉強し直す必要がありそうです。

・コンセプトをしぼり、そこから発想を出すことが非常に大変なことが分かった。

　固定概念にとらわれないようにしたい。

・あらゆる指点から考えるべきだと考えた。

　しかし、コンセプトの盛りすぎもよっくないと感じ、より経営の部分を教えてほしかった。


